



東風

〇月〇日

教育目標

『明るく伸びる子』

〇考える子 〇助け合う子 〇やりぬく子
〇じょうぶな子

【めざす子ども像】

豊かな心で自ら学びたくましく生き抜く子

平成30年4月10日発行 第1号

4月 入学・進級おめでとう



岩内東小学校長 中田 亨

桜 前線もいよいよ宮城県まで到達し、北海道には今月末に上陸する予定です。ちなみに函館の開花予想は今月28日、見頃は5月2日とのことです。児童玄関前の桜が満開になるのは昨年同様ゴールデンウィーク中になるのではないのでしょうか。

桜 はもう少し先のお楽しみとなりそうですが、春のうらかな陽気の中、可愛い1年生が保護者の皆さんに手を引かれながら入学してきました。緊張に包まれながらもきちんとした姿勢で長い時間お話を聞くことができました。今年もしっかりとした1年生が入学してきたなあと嬉しく思いました。また、お話の所々で「はい」という返事も聞こえ、とてもほほえましく、いとおしく感じました。地域の宝であり、未来からの贈り物とも言われる子供達を職員が一丸となって大切に育てていきたいという思いを新たにしました瞬間でした。

1年生にプレゼントした『魔法の卵』はその成長の様子を校長室前の廊下の壁に一年間を通して掲示していきます。①楽しく勉強して②元気に運動して③友達と仲良くして大きく成長した一年後の姿を楽しみにしています。ご家庭でも時々声を掛けて勇気づけてあげてください。

入 学式に先立って着任式・始業式を行いました。着任式では新しい先生方に興味津々といった様子で一人一人の先生のお話に食い入るように聞き入っていました。始業式では、進級した喜びをかみしめるように新しい学年の場所に整列し、新しい友達と一緒に期待に胸を膨らませて『その時』を今か今かと待ち構えていました。そしてついにその時が…。

学 級担任の紹介です。「さあドキドキする準備はいいですか？」と投げかけてから発表しました。「1年生から発表します。1年生は新しい先生です。美国小学校から来た先生です」着任式の時の話をしっかり記憶していてすぐに反応しました。はじめからドキドキ指数は全開の状態、「1年2組は〇〇先生です。ということは2年生の先生は誰なのでしょう？」もうすでに子供達の頭の中は興奮状態マックスです。でも冷静にしっかりと聞いています。「野球の得意な先生」で、まともや反応。勢いにまかせて「よろしく願います！」こんな盛り上がり方が最後まで続き、無事全ての担任紹介は終わりました。

新 年度の新しい体制で岩内東小学校の16両編成の列車が走り出しました。これから山あり谷ありの旅が始まりますが、みんなで協力して力を合わせ、励まし合ってゴールを目指してほしいと思います。そのためには誰でもできることを毎日続けることが大切です。簡単だけどそれができる人は超一流です。具体的な目標を立てて、目標達成のための取組もはっきりさせて今の気持ちを大切に最後まで持ち続けてがんばってほしいと伝えました。

保 護者の皆様方には改めて今年一年間の学校の教育活動に対してご理解とご支援をお願いいたします。学校と家庭がそれぞれの役割をしっかりと果たし、子供達に正しい習慣を身に付けさせながら、当たり前のことが当たり前のように勇気づけ励ましていきたいと考えています。